
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 9 gennaio 2025, alle ore 09:15 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Settima Commissione ‐ Seduta del 09‐01‐
2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi Sociali ‐ Decentramento ‐ Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FICI Nicola.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓ ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:15, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Settima Commissione Politiche Sociali del 9 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fici presente.

Vicepresidente Milazzo Vito assente.

Delega il consigliere Pietro Cavasino che è presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola presente.

Consigliere Ferrantelli assente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Titone assente.

Consiglieri sono il numero di 6 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"9 e 15 la parola al Presidente Fisci.

Grazie segretario, buongiorno colleghi.

Come sapete proseguiremo oggi la lettura del DUP in merito a quelli che sono i servizi inerenti, i lavori della Commissione.

Prima di procedere per alzata e seduta chiedo ai colleghi di dare per approvati i precedenti verbali.
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Se nessuno chiede di intervenire diamo per approvati i verbali.

Proseguendo la lettura, così per come sono stato aggiornato dai colleghi presenti nell'ultima seduta, vi si è considerato che nella seduta di giorno 7 gennaio ero assente.

Mi è stato riferito che la lettura del DUP si è interrotta all'inizio della pagina 198, per cui proseguendo la lettura do lettura del paragrafo relativo ai servizi comunali.

A questo punto chiudo il microfono e procedo a dare lettura senza bisogno di registrare"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"visto e considerato che c'è debito su portocartaceo.

Scusate ragazzi, in modo tale da averne traccia poi nell'apposito verbale e formulare l'equesito alla parte politica.

A pagina 201 del DUP vi è una parte inerente al centro Elios dove viene specificato, così come noi eravamo al corrente già la scorsa estate, che era prevista una nuova procedura di
affidamento mediante procedure effettuata sul portale MEPA.

A tal riguardo, come discutevamo a microfoni spenti con i componenti della Commissione, si prende nota di questo passaggio dell'Edup in modo tale da chiedere all'assessore a che
punto è tale procedura e se tale affidamento è stato"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"realmente concluso."

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"A riguardo chiede di intervenire il collega Flavio Coppola, ne ha facoltà, prego.

Grazie Presidente, proprio vorrei ricordare, e se è il caso ovviamente lo riproponiamo, che il Consiglio Comunale, anzi su proposta di questa Commissione, aveva chiesto che le
prestazioni del centro Elios venissero pure erogate nelle ore antimeridiane perché secondo il nostro pensiero e quello che ha espresso La Commissione limitativo soprattutto per i
ragazzi post scuola dell'obbligo che la mattina ci sono poche attività per quanto riguarda i ragazzi portatori di disabilità.

Dunque anche su questa cosa dovremmo intervenire se già loro l'hanno eseguito perché non lo riporta che le attività parla di centro diurno ma non specifica che per l'intera giornata
quantomeno le ore antemeridiane dunque credo che sia un servizio essenziale per questi ragazzi o per chi volesse fare attività nelle ore antemeridiane che allo stato attuale non c'è un
centro per questa cosa ed è una cosa assolutamente grave per una comunità come Marsala.

Fra l'altro dico che il centro Helios non dovrebbe essere solamente limitato da appuntista logistico in una zona che è già difficile di suo raggiungere perché parliamo a Ragalia, cioè
vorrei capire come dovrebbero fare o come sono organizzati o che tipo di offerta si dà per questo tipo di attività per esempio ragazzi di Strasatti, di Ciavolo, di Cervato, Bambina, Terre
Nuove, perché vorrei capire come è organizzato.

È troppo limitativo, io penso che per l'estensione della città di Marsala ce ne vorrebbero uno nella zona Nord, uno nella zona Centro e uno nella zona Sud.

Sono degli interventi necessari che una comunità come Marsala, di 90.000"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"persone circa, dovrebbe assolutamente avere."

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"chiede di"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"parlare il collega"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Pugliese e ne ha facoltà, prego."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Grazie"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Presidente, colgo"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"l'occasione"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"di"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"proseguire un po' il concetto del collega Coppola perché già allora quando facevo parte da vicepresidente e il consigliere Coppola era presidente, poi insieme sotto la sua presidenza
abbiamo fatto più volte dei sopralluoghi Poi per volontà mia prima delle vacanze di Natale mi trovai ad andare lì e a far festa con i ragazzini di Sabili, l'avviso Presidente che di tutto
ciò che noi avevamo verbalizzato e sottoscritto tutta la Commissione riguardanti i lavori e opere da fare e ci sono andato a dicembre e vi assicuro che faceva freddo, si stava là dentro
con i cappotti Credo che questo è uno dei grandi problemi che sicuramente dovremmo riaffrontare in maniera unita e celere e con forza.

Poi concordo giustamente quello che dice anche il collega Coppola perché in effetti è dislocata molto lontano dal centro e chiaramente non dà la possibilità a tutti gli utenti di
Strasatti che sono due comunità completamente diverse perché distano 30 chilometri, potete immaginare che c'è una comunità marsalese che viene penalizzata, non ha un servizio
tanto quanto quelli che hanno della zona nord.
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Volevo aggiungere sul suggerimento del collega Carnese quello che noi già avevamo inserito, mi ricordo in passato, nel DUP la volontà di anche fare il centro di urno, cioè anche nelle
fasce mattutine.

Perché antimeridiano? Perché molti di loro, avendo raggiunto una certa età, non gli danno più la possibilità di poter fare attività all'interno di altri centri o perché ormai hanno
raggiunto la loro stabilità e quindi buona parte della loro giornata la passano a casa davanti una televisione senza facendo attività e poi fare soltanto due ore nel pomeriggio.

Quindi ricordo che la volontà del Consiglio"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"Comunale era anche quella di fare attività antimeridiana.

Grazie."

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"rosa."

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"Colleghi un altro appunto che intendo mettere a verbale a seguito della lettura del paragrafo relativo al servizio dopo di noi inserito a pagina 202 del documento unico di
programmazione prendo nota che la Commissione intende chiedere informazioni alla parte politica in merito allo Stato di affidamento di Villa Damiani considerato che tale
immobile i lavori risulterebbero terminati, pertanto si chiederà all'amministrazione di avere informazioni sull'affidamento di tale immobile.

A maggior ragione, così come fanno presente alcuni colleghi della stessa Commissione, attualmente il Comune è gravato da un costo esoso in merito"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"al servizio di guardiania dell'immobile."

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"Cari colleghi interrompo la lettura prima dell'avvio di un nuovo paragrafo e di un nuovo programma e interrompo la lettura al primo periodo della pagina 205 aggiornando i lavori
della Commissione a martedì della prossima settimana alle ore 15 e 30.

La seduta alle ore 15.

Il Segretario mi corregge la convocazione per la prossima settimana è alle ore 15 e non le 15 e 30 così come poco fa avevo comunicato.

Il giorno 14, martedì 14 alle ore 15.

A questo punto ho considerato che non vi è alcun collega che intende intervenire"

e dichiaro la seduta alle ore 10 e 0.

La seduta termina alle 10:03.
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